



**P<sub>1</sub>** Pavillon HENRI LATREILLE Shelter



**P<sub>2</sub>**



Carte de localisation Location Map

Aire de repos Rest Area

Abri - Shelter

Toilette Toilet

Stationnement Parking

Réseau forestier Forest Network

Sentier équestre, pédestre et vélo de montagne Equestrian, Walking and Mountain Biking Trail

Les routes et les sentiers qui s'étendent sur plus de 180 kilomètres se prêtent à la randonnée pédestre et au vélo de montagne dans la Forêt Larose

More than 180 kilometres of roads and trails are waiting for you to take a walk or go mountain biking within the Larose Forest.



This map is illustrative only. Do not rely on it as being a precise indicator of routes or location of features. The United Counties of Prescott and Russell disclaims all responsibility for errors, omissions or inaccuracies in this publication. Designed and produced by the United Counties of Prescott and Russell with data supplied under Licence by members of the Ontario Geospatial Data Exchange (OGDE) and data from Horizon Multi-Resources. © 2015 United Counties of Prescott and Russell. All rights reserved.

Cette carte est uniquement illustrative. Ne pas s'y fier comme étant un indicateur précis des routes ou de l'emplacement des éléments. Les Comtés unis de Prescott et Russell déclinent toutes responsabilités pour les erreurs, les omissions ou les imprécisions contenues dans cette publication. Conçue et produite par les Comtés unis de Prescott et Russell avec des données fournies sous Licence comme membre du Groupe d'échange de données géospatiales de l'Ontario (EDGO) et d'Horizon Multi-Resources. © 2015 Comtés unis de Prescott et Russell. Tous droits réservés.

